

Jungen 15 Kreisliga

TTC Heppenheim IV : SV Kirschhausen 1921
Samstag, 09.03.2024, 15:30 Uhr

SV Kirschhausen 1921 stockt Punktekonto gegen TTC Heppenheim IV auf

Im Spiel der Jungen 15 Kreisliga traf die Mannschaft des TTC Heppenheim IV am vergangenen Samstag im 15. Saisonspiel auf die Mannschaft des SV Kirschhausen 1921. Die Gäste entführten bei ihrem 7:3-Erfolg dabei die Punkte nach weniger als 2 Stunden relativ sicher. Den sechsten und damit bereits den Mannschaftssieg sichernden Punkt erzielte Marius Reufsteck. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel war Erik Rothermel, der in seinen Spielen ungeschlagen blieb.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Rothermel / Fuhrmann wurden Armstroff / Hauf unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Alan Fischer war für Süleyman Incedag am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Ohne Satzgewinn für Jermaine Hauf verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Erik Rothermel. Das Zwischenergebnis zeigte nach drei Spielen also ein 0:3. Den Sieg von Milo Fuhrmann konnte Jannis Armstroff im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Kaum gefährdet war indes der Erfolg in drei Sätzen von Jermaine Hauf am Nachbartisch gegen Marius Reufsteck. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Jannis Armstroff seinem Gegner Erik Rothermel letztlich beim 10:12, 8:11, 11:9, 9:11 nicht gefährlich werden. Nachdem beide Spieler die Schläger gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 1:5. Keine Chancen hatte Süleyman Incedag beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Marius Reufsteck, so dass Reufsteck seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. Das musste man neidlos anerkennen. Durch diesen Sieg war der sechste Zähler für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Einen sicheren Punkt für sein Team holte am Nachbartisch hingegen Jermaine Hauf beim 11:3, 11:5, 11:7 gegen Milo Fuhrmann. Durch den Ausgang dieses Einzels hat Fuhrmann nun 26 Siege und 5 Niederlagen in seiner Bilanz für die aktuelle Saison stehen. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der anschließenden 1:3 Niederlage jedoch für Süleyman Incedag gegen Erik Rothermel. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Jannis Armstroff machte mit Alan Fischer bei seinem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 8:8 für Armstroff und 15:13 für Fischer seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 3:7 beendet.

Nach dieser Niederlage heißt es für den TTC Heppenheim IV nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TSV Ellenbach 1913/65 am 16.03.2024 Punkte einzufahren. Die Mannschaft des SV Kirschhausen 1921 wird nach nun 6 Siegen in Serie versuchen, beim nächsten Spiel gegen die SG 1946 Hüttenfeld am 20.03.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

TTC Heppenheim IV

Doppel: Armstroff / Hauf 0:1

Einzel: J. Armstroff 1:2, J. Hauf 2:1, S. Incedag 0:3

SV Kirschhausen 1921

Doppel: Rothermel / Fuhrmann 1:0

Einzel: E. Rothermel 3:0, M. Fuhrmann 1:1, A. Fischer 1:1, M. Reufsteck 1:1